

縁奏会開催しました！

縁奏会は、まちの縁側育みプロジェクトながのの総会です。普通の総会はしません。毎年、まちの縁側で開催し、縁を奏であう場です。今年は善光寺近くの「カフェマゼコゼさん」で行いました。主（あるじ）である小池さん夫妻の「場づくり」への思いをお聞きし縁側を感じ合った時間になりました。



今を生きていく力をつける
学びの場づくりをしています。
そこにアートを介している。
ものづくりから創造する力や気づく力を培う。
街の中に百葉箱をおいていくような・・・日々変化するものを感じて人が訪れる家になりたい。



熱く語る小池夫妻

カフェをやめたら縁側ばくな
った。地域で子どもを育てる、
わらべうたの会はその一つ。家
はかわらない。人は変わっていく。
その人がその場をつくっていく。



まずは乾杯！ マゼコゼさんは、5年前の縁側大楽でもお世話になりました。



パネルシアター「まちの縁側石川さん」を上演



かわらばん

まちえんながの

第 24 号

6 月 1 日(月)

発行

まちの縁側育みプロジェクトながの

長野市ボランティア

センター内

TEL 227-3707

FAX 224-1513



予告

第 4 回まちの縁側楽会開催！

7 月 26 日 (日) 10 時～

寺町商家 (松代町旧金箱邸) にて

NPO 法人まちの縁側育み隊の延藤先生による「まちづくり絵本大集合幻燈会」を開催します。絵本の力を心行くまで堪能できる時間になることでしょう。

いざ！絵本のタンケンハッケンホットケンへ！！

まちの縁側がテレビにでます！

まちえんながの 22 号や市民新聞の『広がれまちの縁側』(5 月 26 日付) で紹介された青木島町のまちの縁側「丸山政義さん」が長野あさひ放送の取材を受けました。地域のなかにどんどん楽しい場を作り出す丸山さんの活動が紹介されます。放送予定日は↓↓↓

6 月 3 日 (水) 午後 6 時 15 分～

abn ステーションにて

つばやき

善光寺御開帳でにぎわう 5 月末…日の出とともに回向柱の前に人が並び夜になっても町がにぎわっている。このにぎわいがずっと続いたらいいのにな。御開帳が終わったらお店を閉めるところもあるとか・・・かと思えば若者が古民家を改装して店を出す…10 年後、どんな街になっているだろう。



*まちの縁側育みプロジェクトながのでは、まちの縁側を伝え広める活動をしています。地域にかけ縁側の紹介や研修を行っています。縁側に関心のある方はご一報ください！
まちの縁側育みプロジェクトながの

お問い合わせはこちらのメールへ matushiroan@gmail.com (西沢)